

**婦人会から祝敬者** 「これからもお元気でいてくださいね！」

結核の初期症状は風邪にそっくりなので見過しがちです。咳が2週間以上続くなどの症状があります。専門医の診断を受けましょう。

### 交通安全について

これからは日暮れも早くなり、特に夕方の事故等には注意が必要です。運転者は早めのライト点灯、歩行者は明るい服装や反射材の着用につとめるなど、交通安全に心掛けましょう。



9月12日、敬老会の会場で、津奈  
木町連合婦人会による「結核予防  
キャンペーン」と「交通安全キャン  
ペーン」があわせて行われました。

## 第50回 熊日金婚夫婦表彰伝達式

9月10日、改善センターで第50回熊日金婚夫婦表彰伝達式がありました。今年は、昭和33年に結婚された17組を表彰。伝達式では、熊本日日新聞社の高宗孝輔局次長から参加された夫婦全員に表彰状と記念品が手渡されました。受賞者代表挨拶では、鶴野輝昭さん（写真）が「本日はありがとうございました。これからも夫婦互いにいたわり合い、元気で長生きしたい」と挨拶されました。



## 大字津奈木3地区で防災講習会

9月4日、古中尾地区と倉谷地区を対象に、の日、中尾地区を対象にしてそれぞれ防災講習会が実施されました。「これは、火災に対する予防活動の一環として実施されたもので、当口は、住宅用火災警報器の設置義務やてんぱら油火災時の留意点に関する講話のあと、実際にてんぱら油火災用の消火スプレーや消火器の取り扱い方法についての実技が行われました。

## 平国女性分団の模範演技に歓声

8月24日(日)、阿蘇市  
の農村公園あぴかを会  
場に開催された「第27回  
熊本県消防協会消防ボ  
ンプ操法大会」において、  
本町の平国女性分団  
が特別参加し、通常点検  
の模範演技を披露しま  
した。会場からは、平國  
女性分団の機敏な動作  
と隊員全員の動きが  
揃ったすばらしい演技  
に、大きな拍手と歓声が  
沸き起りました。女性  
分団の今後益々の御活  
躍を期待します。

